



園長だより

(56号)

園長 大串 すみゑ

【 ご入園・ご進級おめでとう！ 】

入園式当日は花冷えのする日でしたが、新入園児の明るい笑顔で式場がとても温かな雰囲気になりました。

新入園児はみんな落ち着いており、先生方が園歌を歌い始めると、全員がシーンとして一生懸命、歌に聴き入っていました。その姿はとても感動的で、もうすっかり栗島幼稚園児になりきっていました。

新入園児111名（年少組101名、年中組7名、年長組3名）を迎え、合計324名の園児数で、平成27年度栗島幼稚園の教育がスタートしました。

始業式では、新しく年中・年長組になった子ども達が、進級した喜びと共に、可愛い弟・妹のお兄さん・お姉さんとなり、優しく面倒を見てあげようという気持ちが溢れている様に感じられ、とても嬉しく思いました。

栗島幼稚園は、年間を通して様々な行事を行っています。多様な体験活動を経験する中で、園児一人一人が、心身共に健やかに育ち自分の考えをしっかりと持ち、友達と過ごす楽しさを味わってほしいと願っています。

子育て四原則をご存じだと思いますが、まさに、幼児期は、「肌を離せ 手を離すな！」です。徐々に肌を離していきながら、自立への学習をさせていきましょう。

さて、栗島幼稚園は、創立61年を迎えました。母の会の会長、副会長様と連携を密にし、伝統を守りながらも、新しい教育内容に取り組んで参りますので、ご協力をお願いいたします。



子育て四原則

- ・乳児は しっかり 肌を離すな！
- ・幼児は 肌を離せ 手を離すな！
- ・少年は 手を離せ 目を離すな！
- ・青年は 目を離せ 心を離すな！

栗島幼稚園教育目標

- ・仲良く出来る子
- ・元気な子
- ・心の豊かな子
- ・努力する子
- ・身体を鍛える子

ご家庭で

- ・家庭でも明るい挨拶を！
- ・早寝早起き朝ごはん！
- ・排泄をさせ、ゆとりをもって登園
- ・ニコニコ笑顔で
「いってらっしゃい」を！



創立者



鴨下多吉 像

